



# Héctor Ulises busca entrometerse en Guerrero y estalla la interna de la 4T hacia el 2027

El secretario de Movilidad de la CDMX lideró reuniones políticas en Chilpancingo y apuntó contra la dirigencia local de Morena. Malestar en la gobernatura y tensiones hacia las próximas elecciones.



Por Lucio Garriga Olmo [27/01/2026]

Desde el 2024, Héctor Ulises García Nieto es el secretario de Movilidad de la Ciudad de México. Sin embargo, durante los últimos días extendió su trabajo y comenzó a realizar giras políticas a Guerrero, donde el año que viene se definirá la sucesión de la actual gobernadora, Evelyn Salgado. En este contexto, sus visitas a la costa no generaron las mejores repercusiones en Chilpancingo, donde observan con malos ojos su llegada en momentos en los que se profundiza la interna por los comicios de 2027.

Como detalló LPO, la sucesión en Guerrero promete ser una de las más tensas para el oficialismo ya que el candidato más fuerte, Félix Salgado, no podrá competir por ser el padre de la actual mandataria, Evelyn Salgado. Esto generó un escenario de incertidumbre, donde diversos sectores buscan liderar la boleta. En este marco, el último fin de semana Héctor Ulises lideró una serie de encuentros presentándose como coordinador estatal de la organización Construyendo el Segundo Piso de la Cuarta Transformación, que asegura representar a la presidenta Claudia Sheinbaum.

Con este escenario y a poco más de un año de las elecciones de medio término crecen las disputas internas en Guerrero y prometen escalar. A raíz de lo sucedido este fin de semana, sectores vinculados al oficialismo local apuntaron contra otras figuras de la 4T, como el director de Fonatur, Sebastián Ramírez, o el diputado federal que aspira a gobernar Acapulco, Irugami Perea, quienes mantienen una cercana relación con la presidenta.

[Héctor Ulises busca entrometerse en Guerrero y estalla la interna de la 4T hacia el 2027 - La Política Online](#)